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Öffentliches Protokoll der FSR-Sitzung vom 
11.05.2015 

 
Raum:   SCH B037 
Sitzungsleitung:  Julia 
Protokollführung: Matthias 
 
Mitglieder: 
1) Alexander L., 2) Maximilian, 4) Virginia, 6) Eric, 7) Anton, 8) Selina, 9) Janina, 10) Verena, 11) Julia, 
13) Matthias, 15) Nils 
 
Freie Mitglieder: 
Anne. P., Markus S., Gabriel F., Hannes E., Mario B., Andre R., Regula W., Charlotte F., Ludwig S., 
Philippus N., Thomas S., Anja F., Linda A., Luca O., Anna Maria L., Norman P., Michael S., Anja W. 
Florian S., Lena O., Sven K., Toni W., Claudia H., Alexander M., Matthäus G., Stephanie W., Stephanie 
G., Stefanie G., Marian S., Laura H. 
 
Entschuldigte Mitglieder: Benjamin, Miriam, York 
Unentschuldigte Mitglieder: Alex K. 
 
Eröffnung der Sitzung um 18:37 Uhr 
 

1. Berichte  
Bufak-Rat 
Matthias ist seit Sonntag kooptiertes Mitglied im BuFaK-Rat. Es wird nachgefragt, ob 
allgemeines Interesse an Berichten aus dem Gremium besteht. Themen im BuFaK-Rat sind 
bspw. der Umgang mit schützenswerten bezogenen Daten bei Krankmeldungen o.ä. per 
Akklamation wird ein allgemeines Interesse festgestellt und Matthias wird in Zukunft von den alle 
3-4 Wochen stattfindenden Treffen berichten. 
 
TF Sponsoring 
Im Rahmen der Sponsoring-Bemühungen von Janina bekommen wir eine Kostprobe Mexikaner 
zugeschickt. 
 
StuRa-Bericht 
Norman entschuldigt sich und wird den Bericht nächste Woche nachreichen. 

 
Max verlässt den Raum. 

 
2. Wahlen und Entsendungen  

Web- und PC-Admin 
Anton: Stelle wurde neu ausgeschrieben und Marian hat sich gefunden und kandidiert jetzt. Toni 
bleibt weiter im Amt. 
Abstimmung: 10/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung) 
Marian nimmt die Kandidatur an und ist damit gewählt. 
 

Max betritt den Raum. 
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3. Treffen mit der Prorektorin für Bildung und Fors chung (Frau Strahringer)  
Matthias stellt kurz die Details zum Treffen vor: Am 20. Mai um 14 Uhr wird sich der GB Bildung 
mit der Prorektorin und dem stud. Senator Marius treffen. Themen werden bspw. das 
StudentLifecycleManagement und dadurch entstehende Änderungen (zentrale 
Planungsmöglichkeiten für Vorlesungen, Klausuren u.ä. zur Verhinderung von 
Überschneidungen), Personal in der studentennahen Verwaltung im Rahmen der 
Bereichsbildung (bspw. Prüfungsämter) und der Umgang mit personenbezogenen Daten im 
Rahmen einer Krankmeldung sein.  
Das Plenum schlägt folgende weitere Themen für das Treffen vor: Rücktrittsfrist, 
Zwangsübertritt. 
 

4. Öffentlichkeitsarbeit  
Matthias stellt seine Idee vor, auch im zweiten Semester die Alt-Erstis noch einmal 
abzuholen/anzuwerben. Im letzten Jahr wurden bereits ähnliche Versuche durchgeführt, die jetzt 
ausgebaut werden sollen. Gründe für den Erfolg könnten sein, dass sich der Uni-Alltag 
eingespielt hat und die Studis merken, dass sie noch Kapazitäten haben, die sie im FSR 
einbringen können. 
 
Max erklärt sich bereit zusammen mit Ben ‚FSR lädt ein‘ wiederzubeleben und im Rahmen 
dessen auch immer darauf hinzuweisen, dass wir im FSR immer Unterstützung suchen. 
Außerdem erklärt sich der GB Öffentlichkeitsarbeit bereit, das Gesamtkonzept weiter 
auszubauen. 
 

5. Finanzangelegenheiten  
Julia erläutert, dass Finanzanträge korrekt gestellt werden müssen, da wir ansonsten Probleme 
mit der nächsten Finanzprüfung bekommen. In letzter Zeit hat es vor allem an Begründungen 
und exakten Kostenaufstellungen gemangelt. Außerdem sollten wir vermehrt darauf achten, 
dass unsere Studenten, deren Gelder wir lediglich verwalten, von unseren Ausgaben profitieren. 
Konkret wünscht sie sich, dass die FSR-Fahrt gut dokumentiert wird, so dass diese nachhaltiger, 
produktiv und effizient ist. 
Im Plenum gibt es Unklarheit darüber, was der Unterschied zwischen einem Finanzrahmen und 
einem Finanzantrag ist bzw. ob es überhaupt Finanzrahmen gibt. 
Selina erklärt, dass in den der Finanzordnung kein Finanzrahmen existiert. Finanzrahmen 
existieren auch laut Matthias nicht. Er stellt aber klar, dass Finanzanträge nicht in ihrer vollen 
Höhe ausgeschöpft werden müssen.  
Wie es sich mit 3 Angeboten verhält, muss noch geklärt werden. Sicher ist, dass bei den meisten 
Anschaffungen mit einem Wert von über 100 € 3 verschiedene Angebote vorliegen müssen. 
Selina erklärt sich bereit abschließende Klärung mit dem StuRa-Finanzer vorzunehmen. 
 
Norman: GO-Antrag auf Schließung der Redeliste 
Formale Gegenrede von Matthias 
Mehrheitlich abgelehnt. 
 
Im Plenum ist es Konsens, dass ordnungsgemäße Anträge wichtig sind und in Zukunft mehr 
darauf geachtet wird. 

 
Wie ist der aktuelle Stand der Finanzen? 
Meinungsbild: Sollen die Finanzen in offener Sitzung behandelt werden? 
Einstimmig dafür. 
Summe = Kasse (266,92€) + Konto (8463,29€) = 8.730,21€ 
Aktuell existieren noch einige offene Finanzanträge (FSR-Fahrt, Website, PEL, BVL) mit einer 
Summe von 5840,00€, so dass insgesamt lediglich knapp 2890,21€ verfügbar sind. 
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6. Zwangsübertritt  
Der Zwangsübertritt findet bereits nach dem WS 15/16 statt, bisher sind alle von studentischer 
Seite in das Thema involvierte Personen von einem Termin zum Ende des SS 16 ausgegangen. 
In Debatten darüber in Sitzungen der StuKo oder dem FakRat gab es keine Richtigstellung. Das 
Plenum sieht die verhaltene Informationspolitik durch die Fakultät darüber als unverschämt an. 
Wir werden erneut Betroffene suchen und mit ihnen im Einzelfall das weitere Vorgehen klären. 
 
Ende der Sitzung: 19:38 Uhr 

 


